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会  議  録 

年 月 日 令和３年１２月１７日（金） 

開会時刻 午後３時５９分 閉会時刻 午後４時５０分 

開催場所 条里南庁舎 会議室 

出席委員 加賀谷 長吉、今仲 和代、佐々木 雅子 

出 席 者 教育長      伊藤 孝俊 

教育総務部長   木村 雅美 

教育指導部長   岩野 玲子 

教育総務部次長  菊地 浩昭 

生涯学習課長   横井 朗 

スポーツ振興課長 加藤 貞純 

文化財保護課長  佐藤 孝之 

図書館課長    髙橋 秀明 

教育指導課長   西村 直崇 

学校教育課長   川津 久和 

学校給食課長   岩瀬 司 

会議書記 

教育総務課上席副主幹 樽川 朝美 

教育総務課副主幹   大友 幸憲 

教育総務課主査    最上 拓弥 

 

 

≪会議要旨≫ 

 

伊藤教育長   それでは、ただ今より令和３年１２月定例教育委員会を開催

いたします。本日は、２番二階堂委員より欠席届が提出されて

おりますのでご報告申し上げます。 

会議録署名委員は、１番 加賀谷委員と３番 今仲委員にお

願いします。参与はお集まりの部長、次長、課長、書記は教育

総務課担当にお願いします。 

それでは、次第の３の教育長報告に入ります。１１月２２日

から１２月１６日までの主な参加行事についてご報告いたしま

す。 

１１月２２日、定例教育委員会がございました。２３日、横

手市陸上競技協会創立７５周年記念式典がかまくら館で行われ
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ております。２４日、市議会１２月定例会の議案説明会が行わ

れております。２５日は、定例記者会見のほか、校長らとの二

者協議が行われております。２６日の晩、医療行政懇談会が開

催され、西成医師会長より行政側に対し、ワクチン接種の対応

について大変よく頑張っていただいたとの言葉がありました。

２７日は、ＹＯＳＡＫＯＩキッズまつりが行われました。２８

日、わか杉カップ東日本中学バレーボール大会が開催されまし

た。コロナ禍も落ち着き、なんとか開催されて良かったと、加

賀谷委員（横手市バレーボール協会会長）とも、話していたと

ころです。２９日から、市議会１２月定例会が開催されており

ます。３０日には、十文字西地区交流館の開館式に参加してき

ました。またこの日、臨時の教育委員会が開催され、二階堂委

員の教育長職務代理者の再任が決定されております。 

１２月に入りまして、３日、市議会１２月定例会の一般質問

の答弁原稿検討会が開催されました。４日、後三年合戦金沢柵

公開講座が開催され、１８０人のご参加をいただきました。６

日～８日にかけて市議会１２月定例会の一般質問が開催されて

おります。教育委員会関係では、横手駅東口にできる新しい図

書館のこと、またＧＩＧＡスクールについての質問が出たとこ

ろです。１４日と１６日の両日、三者協議ということで、南教

育事務所と市教育委員会、校長とで人事に関する協議を行いま

した。１５日、市議会１２月定例会が閉会しております。以上

ご報告いたします。 

 

伊藤教育長  ただいまの報告につきまして、何かご質問がありましたらお願

いします。 

 

（質 疑）なし 

 

伊藤教育長  ないようですので、それでは次に移ります。なお、今日は協

議案件がございませんので、次第４のその他に移ります。（１）

各課等事業報告をお願いします。 

 

各課長等    ―資料に基づき説明― 

 

伊藤教育長   各課より報告がありました。何かご質問、ご意見がございま

したらお願いします。 
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加賀谷委員   １１月２８日に行われた、バレーボールの「わか杉カップ（中

学生）」についてですが、先ほど教育長の日程報告と、スポーツ

振興課長からの事業報告でも説明がありました。コロナの影響

もあり、多少規制のかかった窮屈な大会となってしまいました

が、大会自体は非常に盛り上がりました。実行委員会としても、

大変いい大会になったなぁと思っております。開催にあたり、

教育委員会より大変なご協力をいただきまして、誠にありがと

うございました。 

 

伊藤教育長   このわか杉カップ、バレーボールが行われないと、年明けの

バスケットボールも開催されないのではと、運営に関しスポー

ツ振興課長はじめ関係者が頭を悩ませていたところであります

が、感染症防止の対策を講じ、無事に開催できて本当に良かっ

たと思います。各県からも感謝される大会に育ってきておりま

す。 

 

ほかに何かありませんか。 

 

ないようです。それでは、（２）その他に移ります。何かあり

ますでしょうか。 

 

文化財保護課長  ―雄勝城推定地と金沢の柵推定地の調査成果報告 ― 

 

伊藤教育長   雄勝城推定地と金沢の柵推定地の調査成果の報告がありまし

た。これまでおよそ１０年、この調査を行い、今日のような成

果が出ている訳であります。これらが明らかになりますと、教

科書の記述が書き換わり、横手市が教科書に載ることにもなり

ます。それくらいの発見となります。 

 

これで１２月の定例教育委員会を終了します。お疲れさまで

した。 

 

 

 

 

 

 

 


